

Gravísima situación de la isla de Cuba

Las clases y soldados se sublevan y se adueñan del mando del Ejército y de la Armada

Han sido arrestados todos los jefes y oficiales del Ejército y de la Armada. - Se han hecho cargo del mando del Ejército, el sargento Bautista Campo, y del de la Armada, el sargento Angel González

Los oficiales que actuaron durante la dictadura son juzgados en Consejo de guerra

LA HABANA, 5.—Todos los oficiales del Ejército cubano que durante la dictadura asesinaron y torturaron presos políticos, serán juzgados en Consejo de guerra. Siete oficiales, incluyendo tres coroneles, están esperando que se les juzgue en Consejo.

El pueblo pide las cabezas de los criminales.

Los Estados Unidos exigen protección a las industrias yanquis

LA HABANA, 5.—Corre insistente la especie de que el Gobierno de los Estados Unidos, por medio de su embajador en esta capital, ha exigido al nuevo Gobierno cubano que se tomen medidas extremas para proteger las centrales azucareras yanquis, donde la propaganda comunista es bastante numerosa.

Las organizaciones obreras aprovechan toda clase de oportunidades para demostrar al proletariado cubano que los causantes de sus males son las corporaciones azucareras yanquis. A la cabeza de estas organizaciones marcha el partido comunista, que ha logrado fortalecerse en la clandestinidad y es el que dirige la mayoría de los movimientos obreros en los lugares de mayor concentración de trabajadores, que son las plantaciones de caña.

Los intereses de los Estados Unidos en Cuba, temen que la propaganda siga extendiéndose aprovechándose del desastre económico que ocasiona el ciclón.

Estalla otro movimiento revolucionario

LA HABANA, 5.—Ha estallado un movimiento revolucionario de las clases y soldados del Ejército y de la Armada. Se sabe que habían solicitado del Gobierno la inmediata expulsión del Ejército de los generales, jefes y oficiales que defendieron y apoyaron la dictadura de Machado. El Gobierno se negó a acceder a lo solicitado y entre las clases y soldados de todo el Ejército, cundió el descontento hasta el extremo de acordar la sublevación que han llevado a cabo con rara unanimidad.

Triunfante el movimiento, son arrestados todos los jefes y oficiales

LA HABANA, 5.—Anoche, a las diez y media, estalló el movimiento. Las clases y soldados se hicieron dueños de todos los cuarteles de la isla. Inmediatamente quedaron depuestos de sus cargos y arrestados todos los jefes y oficiales del Ejército y de la Armada.

En este movimiento han participado todas las clases y soldados de la isla. Hasta ahora, no hay que lamentar desgracias personales.

Dos sargentos asumen el mando del Ejército y la Armada

LA HABANA, 5.—Los principales jefes del movimiento han sido los sargentos Bautista Campo y Angel González. El primero ha asumido el mando del Ejército y el segundo se ha hecho cargo del mando de la Armada.

¿Qué actitud adoptará el Presidente de la República?

LA HABANA, 5.—Una Comisión de clases y soldados del Ejército ha salido de esta capital al encuentro del Presidente de la República, que regresa de Matanzas, a donde fué para visitar los lugares damnificados por el huracán.

No se sabe todavía el resultado de esta entrevista, ni la actitud que ha adoptado el Presidente señor Céspedes.

Lo que quieren los soldados

LA HABANA, 5.—Parece ser que entre las clases y soldados del Ejército, así como entre la mayoría de los paisanos de la isla, existía descontento por la actuación blanda y débil del Gobierno. Ahora piden la inmediata dimisión del Gobierno y la convocatoria de elecciones a Asamblea constituyente.

De la vida local

La huelga de panaderos, solucionada

Este conflicto obrero, que estaba planteado y sin solucionar desde hace dos meses aproximadamente, acabó en el día de ayer, reintegrándose los obreros al trabajo.

Las gestiones llevadas a cabo con obreros y patronos por los señores Delplán, Sender y Gascón de Gotor, en su calidad de presidentes del Ayuntamiento y Cámara de Comercio, han tenido el éxito apetecido, llegándose a la aceptación y firma por ambas partes, de las Bases que publicamos a continuación.

Nos congratulamos de la solución del conflicto que ha tenido preocupado al vecindario, y extrañado, además, de su larga duración, la mayor registrada en los conflictos obreros oscenses.

Felicitemos a nuestros queridos amigos los señores Gascón de Gotor,

Sender y Delplán por su buena voluntad y excelente tacto desplegados.

He aquí las Bases:

Primera. Salarios.—Oficiales, pesetas 10'25; medios oficiales, 9'25; terceros, 8; aprendices con principios, 5; sin principios, 4 pesetas.

2.º Un cuarto a propósito para asearse.

3.º Abolición total del internado, quedando los obreros en libertad para solicitar del patrono el trabajo interno.

4.º Todos los obreros se reintegrarán a las mismas plazas que ocupaban antes de la huelga, sin que existan represalias por ambas partes.

Huesca, 4 Septiembre 1933.—Por los patronos, la Sección de Panaderos de la Patronal Oscense.—Por la Sección de obreros panaderos, el Comité de huelga.

Un incendio en Sariñena

Quedan destruidas tres casas de la calle de Goya, sin que haya que lamentar desgracias personales

Nos comunican de Sariñena que a las nueve aproximadamente de la noche de ayer se declaró un incendio en la casa de don Antonio Royo, sita en la calle de Goya, esquina a la plaza de Alvarado. Todavía no se han averiguado las causas del siniestro, pero se cree que un cortocircuito, producido por una chispa eléctrica produjo el siniestro.

El fuego se propagó rápidamente a dos casas colindantes, haciendo temer que la propagación alcanzara a todos los edificios que forman una extensa manzana.

Afortunadamente la lluvia torrencial contribuyó a la extinción del siniestro.

Se avisó a Huesca, de donde salió con la máxima rapidez uno de los tanques de incendios.

El haber quedado la población a oscuras contribuyó a que el pánico entre los vecinos fuera mayor. Con una bomba que posee el Ayuntamiento y mediante una cuerda formada por gran número de vecinos provistos de pozales, se consiguió dominar el fuego, quedando destruidas tres casas. El servicio de bomberos de Huesca no tuvo necesidad de actuar.

Por fortuna no hay que lamentar desgracias personales. En Sariñena se elogió la actuación de las autoridades y vecindario. Así nos complacemos en hacerlo constar nosotros.

A. Gardesa

Garganta, Nariz y Oído

Ex Profesor Ayudante de la Clínica de Otorinolaringología de la Facultad de Medicina de Barcelona

Consulta: De 11 a 1 y de 4 a 6

Coso Galán, 27, 3.º-Huesca

Del tiempo

Tormentas beneficiosas

En Huesca

En la tarde de ayer, tras laboriosa formación que mantuvo la incertidumbre en las gentes labradoras, descargó una tormenta sin grandes aparatos pero dejando caer abundante lluvia que duró hasta la media noche.

El agua beneficia extraordinariamente a los campos, en especial a los viñedos, que se muestran espléndidos, pero ya precisaban de humedad para que su fruto desarrollase con plenitud. A parte la utilidad que reporta a los labradores, era preciso el cambio de tiempo para amortiguar los excesivos calores y en provecho de la salud quebrantada por la prolongación estival.

En Barbastro y su comarca

También en la ciudad del Vero descargó fortísima tormenta; pero allí la cantidad de agua caída fué extraordinaria, tanto, que las calles de la ciudad semejan ríos caudalosos. El Vero aumentó rápidamente su caudal, lo que hace suponer que en gran extensión de su cuenca la tormenta hizo también sentir sus efectos con intensidad.

Los barrancos, caminos y campos barbastrenses aparecieron inundados en breves momentos, siendo difícil el tránsito por muchos puntos.

Las gentes se dieron el espectáculo de ver las acequias desbordadas y los barrancos y ríos tan crecidos como hacía mucho tiempo no habían presenciado.

En Orense

Unos extremistas intentan asaltar la cárcel

ORENSE, 5.—Varios extremistas trataron de asaltar la cárcel, disparando varios tiros sobre la Guardia civil, que repelió la agresión, haciendo uso de sus fusiles.

Las detonaciones alarmaron al vecindario.

Acudió la policía que detuvo a tres sujetos conocidos comunistas que ingresaron en la cárcel.

El sumario que se incoa con motivo de este suceso lo tramita la jurisdicción militar.

Los reclusos al oír los disparos prorrumpieron en gritos.

Ciudadanos: Leed y propagad EL PUEBLO, el único diario republicano de Aragón

Resumen obligado de nuestra información de Madrid

La publicación de noticias locales y provinciales, todas interesantes, llegadas a nuestra Redacción a última hora de la noche, nos ha mermado el espacio que diariamente destinamos a la información de Madrid y provincias. Por esta causa imprevista, que los lectores sabrán perdonar, nos vemos obligados a hacer un pequeño resumen, compendio de las noticias más interesantes.

—Se celebró Consejo de ministros en la Presidencia, despachándose asuntos de trámite. Se aprobaron varios Decretos de Estado, Trabajo e Industria y Comercio.

—La sesión del Congreso comenzó a las cuatro y terminó a las nueve y media. Martínez Barrios pidió explicaciones al Gobierno por su negativa a conceder auxilios económicos a Sevilla. Le contestaron Azaña y Vinales, dándose aquél por satisfecho.

Después de rechazarse varias enmiendas, quedó aprobado todo el proyecto de ley de Jubilaciones de catedráticos, profesores y maestros.

Continuó la discusión del proyecto de ley de Arrendamientos. Se rechazaron tres enmiendas de Balbontin y se dieron normas a la Comisión para que redacte de nuevo el artículo 17, que se aprobará en la sesión de mañana, miércoles.

—Casares Quiroga habló de la pureza de las elecciones celebradas el domingo, diciendo que habían demostrado que no debió quedar deshecha la conjunción republicano-socialista. Ha dicho que en provincias se aplica la ley de Vagos y que han sido detenidos varios centenares.

—Abilio Calderón, ha dicho que el mo-

vimiento agrario en España es enorme y político. Considera seguro su triunfo en las elecciones próximas.

—Lerroux se ha mostrado satisfecho ante el éxito obtenido por su partido; pero muy contrariado por la actuación de los otros partidos republicanos, que no saben lo que se hacen. El más prudente ha sido el socialista. Cree posible la crisis, pues el Jefe del Estado tiene motivo para retirar al Gobierno su confianza. Si esto ocurre, «ya veremos lo que pasa».

—Royo Villanova ha manifestado que el resultado de las elecciones demuestra que si los republicanos todos no toman energías medidas, en las próximas elecciones serán aplastados por las derechas.

—El comandante Pastor, jefe de la Aeronáutica Militar ha negado que hubiera salido una escuadrilla para el Ifni, como asegura un periódico. Solamente existe el propósito de crear en Cabo Juby una escuadrilla que preste servicio de vigilancia del desierto y de las líneas de la Compañía internacional de aeronáutica.

Martínez Barrios ha celebrado extensa conferencia con Sánchez Román. A la salida ha dicho que mañana se planteará el debate político y que es muy probable que lo inicie Lerroux.

—El director de «La Voz», de Madrid, Enrique Fajardo («Fabián Vidal»), ha dimitido su cargo.

Ha dicho que la Empresa trataba de obligarle a dar determinada orientación al periódico y a escribir artículos que no estaba dispuesto a redactar. Se asegura que la causa verdad de la dimisión ha sido el negarse a publicar una información en defensa de March.

En Murcia

El que robó 13.000 pesetas del despacho del gobernador

MURCIA, 5.—Como se recordará, hace unos días se cometió un robo en el Gobierno civil, en cuya ocasión desaparecieron 13.000 pesetas que el gobernador guardaba en una mesa de su despacho.

Desde entonces, se han venido practicando activas pesquisas para descubrir a los autores. Dadas las circunstancias que concurren en este caso, se sospecha que los ladrones pudieran ser empleados del Gobierno civil.

Siguiendo una pista, el juez se trasladó a dicho centro y tomó declaración a diversos guardias de Asalto, oficiales y empleados del mismo, y al propio gobernador, y como consecuencia de esta diligencia, esta madrugada ha ordenado que pase a la cárcel incommunicado un funcionario de Policía que ejercía funciones de secretario particular del gobernador.

El detenido se llama Miguel Cano, y, según parece, es el autor de la sustracción.

L. Gonzalvo

Garganta-Nariz-Oído

Especialista del Hospital Provincial

Ex alumno interno y ex profesor ayudante de la especialidad en la Facultad de Medicina de Zaragoza

Consulta: 11 a 1 y 4 a 7

Coso 6. Hernández, 12-2.º

Digno de imitación

LA LEY DE VAGOS EN ZAMORA

ZAMORA, 5.—El gobernador, comentando el resultado de la ley de Vagos, manifestó que ha prohibido terminantemente el ejercicio de la mendicidad.

Los niños serán recogidos en el Hospicio y los mendigos en el Asilo y otros serán enviados a sus pueblos y si no a la cárcel, según las circunstancias que concurren.

La actuación de la Policía de Huesca

Anoche llegó a esta ciudad el comisario encargado de instruir expediente

Anoche llegó a esta ciudad, el comisario de primera clase del Cuerpo de Vigilancia don León Vila, designado expresamente por el director general de Seguridad, para la instrucción de expediente que depure las responsabilidades derivadas del gravísimo incidente que promovió en esta Redacción el agente don Mariano López Vinales, y de la actuación de la plantilla toda de la Comisaría de Huesca.

El señor Vila cumplimentó al señor gobernador civil, con el que celebró detenida conferencia.

Sabemos por buen conducto que el comisario don León Vila se ha hecho cargo de todas las diligencias practicadas por el secretario de este Gobierno civil don Fernando Vallejo. Hoy, a las nueve de la mañana, comenzará sus trabajos, que desarrollará sin interrupción con el fin de terminar su labor lo más rápidamente posible.

Nosotros, y con nosotros la población entera, confiamos en que la actuación del dignísimo funcionario señor Vila será lo acertada y enérgica que la justicia exige. Ni clemencias ni ensañamientos. Justicia, justicia y justicia a palo seco.

Fiestas locales de Almudébar

Organizadas por el Ayuntamiento para los días 7, 8, 9 y 10 de Septiembre, siguiendo tradicional costumbre

Día 7
A las diez de la mañana, se anunciará el principio de las fiestas con volteo general de campanas, disparo de bombas republicanas y morteros en diferentes sitios de la población.
A las siete de la tarde, la Banda municipal, que dirige tan acertadamente el maestro don Teodoro Sanagustín, recorrerá las calles de la población interpretando bonitos pasacalles.
De diez a doce de la noche, se celebrará baile público en la plaza de la República por la Banda descrita.

A las cuatro menos cuarto de la tarde se celebrará la
Segunda novillada
en la cual dos afamados diestros con sus respectivas cuadrillas, lidiarán, banderillearán y matarán a estoque, otros dos bravos novillos de reputada ganadería, cuyos programas-prospectos tirará la Empresa dando a conocer los nombres de matadores y ganadería. Será amenizado este espectáculo por la Banda Municipal.
A las cinco y media de la tarde, tendrá lugar un gran partido de fútbol en el nuevo campo, entre el C. D., equipo de Almudébar, con otro de primera categoría. (El Club Deportivo dará a la publicidad el nombre del equipo contrario y residencia del mismo).
A las siete de la tarde, baile público en la plaza de la República amenizado por la Banda Municipal.
A las diez de la noche, se quemará por el mismo pirotécnico, la tercera colección de fuegos artificiales.
A las doce, terminarán las fiestas con gran traca y retreta final.

Día 8
A las siete de la mañana, diana y disparo de bombas y morteros.
De once a una, concierto por la Banda Municipal en la plaza de la República.
A las cuatro menos cuarto de la tarde, tendrá lugar
Una gran novillada por dos diestros

A las cuatro menos cuarto de la tarde se celebrará la
Segunda novillada
en la cual dos afamados diestros con sus respectivas cuadrillas, lidiarán, banderillearán y matarán a estoque, otros dos bravos novillos de reputada ganadería, cuyos programas-prospectos tirará la Empresa dando a conocer los nombres de matadores y ganadería. Será amenizado este espectáculo por la Banda Municipal.
A las cinco y media de la tarde, tendrá lugar un gran partido de fútbol en el nuevo campo, entre el C. D., equipo de Almudébar, con otro de primera categoría. (El Club Deportivo dará a la publicidad el nombre del equipo contrario y residencia del mismo).
A las siete de la tarde, baile público en la plaza de la República amenizado por la Banda Municipal.
A las diez de la noche, se quemará por el mismo pirotécnico, la tercera colección de fuegos artificiales.
A las doce, terminarán las fiestas con gran traca y retreta final.

con sus correspondientes cuadrillas, quedando encargada la Empresa de dar a conocer por medio de anuncios-prospectos el nombre de los matadores y punto de lidia. En este día se lidiarán, banderillearán y serán muertos a estoque, dos bravos novillos de renombrada ganadería.
A las diez de la noche, en la misma plaza, el afamado pirotécnico de Montañana (Zaragoza), don Ramón Vidal, quemará una brillante colección de fuegos artificiales.
En los intermedios la aplaudida Banda municipal interpretará extraordinarias piezas musicales de baile de su vasto repertorio.

A las cinco y media de la tarde, tendrá lugar un gran partido de fútbol en el nuevo campo, entre el C. D., equipo de Almudébar, con otro de primera categoría. (El Club Deportivo dará a la publicidad el nombre del equipo contrario y residencia del mismo).
A las siete de la tarde, baile público en la plaza de la República amenizado por la Banda Municipal.
A las diez de la noche, se quemará por el mismo pirotécnico, la tercera colección de fuegos artificiales.
A las doce, terminarán las fiestas con gran traca y retreta final.

Día 9
A la misma hora que el día anterior, diana y disparo en profusión de bombas y morteros.
A las nueve, tendrá lugar una gran
Carrera ciclista
en el sitio que previamente se anunciará, para los jóvenes de esta villa. No podrán tomar parte en ella los menores de 18 años, adjudicándose tres premios en metálico consistentes: el primero en 60 pesetas, el segundo en 45 y el tercero en 30, viniendo obligados a hacer un recorrido de ida y vuelta por carretera a la villa de Zuera.
A las once y media, habrá
Carrera de entalegados

A las cuatro menos cuarto de la tarde se celebrará la
Segunda novillada
en la cual dos afamados diestros con sus respectivas cuadrillas, lidiarán, banderillearán y matarán a estoque, otros dos bravos novillos de reputada ganadería, cuyos programas-prospectos tirará la Empresa dando a conocer los nombres de matadores y ganadería. Será amenizado este espectáculo por la Banda Municipal.
A las cinco y media de la tarde, tendrá lugar un gran partido de fútbol en el nuevo campo, entre el C. D., equipo de Almudébar, con otro de primera categoría. (El Club Deportivo dará a la publicidad el nombre del equipo contrario y residencia del mismo).
A las siete de la tarde, baile público en la plaza de la República amenizado por la Banda Municipal.
A las diez de la noche, se quemará por el mismo pirotécnico, la tercera colección de fuegos artificiales.
A las doce, terminarán las fiestas con gran traca y retreta final.

con un recorrido desde las Escuelas viejas a la puerta de las Casás Consistoriales, adjudicándose tres premios de 10, 8 y 5 pesetas, respectivamente.
Terminada ésta se celebrará la muy cómica carrera de burros con albarda nueva y suelta, sin ronzal, para apreciar la agilidad de los jinetes.
Esta hará un recorrido desde el Cementerio a la puerta de la Casa la Villa, adjudicándose igualmente otros tres premios de 15, 10 y 5 pesetas.
A las cinco de la tarde,
Gran carrera pedestre

A las cuatro menos cuarto de la tarde se celebrará la
Segunda novillada
en la cual dos afamados diestros con sus respectivas cuadrillas, lidiarán, banderillearán y matarán a estoque, otros dos bravos novillos de reputada ganadería, cuyos programas-prospectos tirará la Empresa dando a conocer los nombres de matadores y ganadería. Será amenizado este espectáculo por la Banda Municipal.
A las cinco y media de la tarde, tendrá lugar un gran partido de fútbol en el nuevo campo, entre el C. D., equipo de Almudébar, con otro de primera categoría. (El Club Deportivo dará a la publicidad el nombre del equipo contrario y residencia del mismo).
A las siete de la tarde, baile público en la plaza de la República amenizado por la Banda Municipal.
A las diez de la noche, se quemará por el mismo pirotécnico, la tercera colección de fuegos artificiales.
A las doce, terminarán las fiestas con gran traca y retreta final.

sobre pista, con tres premios en metálico de 75, 50 y 25 pesetas, respectivamente.
A las siete, baile público en la Plaza de la República por la Banda Municipal.
A las diez de la noche, en la misma plaza, el afamado pirotécnico señor Vidal, quemará una segunda colección de fuegos artificiales.
Día 10
A la misma hora que los días anteriores, diana con disparo de bombas y morteros.
De diez a una, concierto en la Plaza de la República por la Banda Municipal.

A las cuatro menos cuarto de la tarde se celebrará la
Segunda novillada
en la cual dos afamados diestros con sus respectivas cuadrillas, lidiarán, banderillearán y matarán a estoque, otros dos bravos novillos de reputada ganadería, cuyos programas-prospectos tirará la Empresa dando a conocer los nombres de matadores y ganadería. Será amenizado este espectáculo por la Banda Municipal.
A las cinco y media de la tarde, tendrá lugar un gran partido de fútbol en el nuevo campo, entre el C. D., equipo de Almudébar, con otro de primera categoría. (El Club Deportivo dará a la publicidad el nombre del equipo contrario y residencia del mismo).
A las siete de la tarde, baile público en la plaza de la República amenizado por la Banda Municipal.
A las diez de la noche, se quemará por el mismo pirotécnico, la tercera colección de fuegos artificiales.
A las doce, terminarán las fiestas con gran traca y retreta final.

Un crimen en Valdeverdeja
Para librarse de la presencia de una pobre sordomuda, un hermano suyo la arroja a un pozo

La recogen gravemente herida después de llevar allí cuatro días de horribles sufrimientos
TOLEDO, 5.—Dicen de Valdeverdeja que el guardia particular Doroteo Martín oyó gritos que partían del interior de un pozo situado en el lugar conocido por Los Retamales. Avisada la Guardia civil, ésta, en unión de varios vecinos, extrajo del pozo a Agustina Trujillo, de cuarenta y un años, soltera, que presentaba heridas en la cabeza, cadera y brazos. Como la individuo es sordomuda, hizo comprender por señas que llevaba en el pozo cuatro días.
Trasladada a su casa, un hermano suyo llamado Rufino, de veinticuatro años, dijo que Agustina padecía enajenación mental, y por esta causa la trajo a su domicilio desde la casa en que servía. Poco después, Agustina se escapó de casa y se arrojó al pozo.
Comprobada la falsedad de sus manifestaciones, Rufino fué detenido, como igualmente su mujer, Teodora Moreno, Rufino, estrechado a preguntas, terminó por confesarse autor, instigado por su padre político, Juan Moreno, y su cuñado, Victorio.
Después se reconstituyó el hecho y se comprobó que las personas acusadas por Rufino no intervinieron en él. Se ignoran las causas de tal propósito.

Neveras PIRINEO La mejor marca



Se construyen en todos los tamaños

Consultar precios que se remitirán sin compromiso

UN VERANO DELICIOSO

Con una nevera PIRINEO pasará Vd. un verano delicioso. En los meses de rigurosa temperatura, cuando el calor insoportable quita todo apetito, ¡qué placer tener siempre a mano agua fresquísimas, fruta poco menos que helada y docilmente deliciosas, tomates muy fríos, legumbres tiernísimas para riquísimas ensaladas!

Talleres Castellar

Avenida de la República, 57 BINEFAR

Una desgracia
Un hombre muerto por una máquina en la estación de Atocha

En Barcelona
Salva a un obrero cuando estaba a punto de perecer asfixiado

Cuando realizaba un trabajo de inspección

Y el salvador sufre a su vez un desvanecimiento y es extraído cadáver

MADRID, 5.—Francisco González Cuerva, guardaferro de la Compañía del Mediodía, se hallaba esta mañana revisando los vagones en la estación de Atocha, y al cruzar una de las vías por donde venía el tren 407, de Algeciras, fué arrollado por la máquina, que le causó lesiones graves, de las que falleció en el Equipo Quirúrgico, donde había sido conducido después de haber sido asistido en el servicio sanitario de la estación.

BARCELONA, 5.—En la calle de Charlot, número 3, el obrero Ramón Rodríguez, que estaba limpiando un pozo negro, tuvo la desgracia de caer al fondo del abismo. En auxilio suyo acudió el contratista José Pons, que logró salvar al obrero; pero inmediatamente sufrió un desvanecimiento y no consiguió salir al exterior. Cuando pudo ser extraído era ya cadáver.

Sección financiera

Cambio del 5 Septiembre 1933

Interior. 4 por 100	66.00
Amortble. 5 por 100 em. 1900	91.00
» 5 por 100 » 1917	86.00
» 5 por 100 » 1926	97.50
» 5 por 100 » 1927	
sin impuestos	97.75
Amortble. 5 por 100 em. 1927	
con impuestos	84.50
Amortble. 3 por 100 em. 1928	71.50
» 4 por 100 » 1928	85.50
» 4.50 por 100 » 1928	88.75
» 5 por 100 » 1929	97.50
Deuda Ferrov. 4.50 por 100	87.25
» 5 por 100	96.00
Crédito B. Hipotecario 4 por 100	84.00
» 5 por 100	89.40
» 6 por 100	100.90
Acciones Banco de España	530.00
» Minas del Rif	238.00
» Chades	000.00
» Petrolillos	25.00
» Campsa	187.25
» F. C. Norte de España	000.00
» F. C. M.-Z.-A.	170.50
» Ordinarias Azucarera	000.00
» Explosivos	000.00
Felgueras	000.00
Bonos oro	203.50
Tesoro 5 y medio por 100	101.65
Tabacos	190.00
Telefónicas Preferentes	105.60
Telefónicas Ordinarias	000.00
Eléctricas Reunidas Alicante 1. ^a	232.50

MONEDA EXTRANJERA

Francos	46.80
Libras	38.05
Dólares	8.28
Suizos	231.90
Belgas	166.65
Liras	63.10
Reichsmark	2.84

MONEDA EXTRANJERA

Francos	46.80
Libras	38.05
Dólares	8.28
Suizos	231.90
Belgas	166.65
Liras	63.10
Reichsmark	2.84

VENTA

Se vende una finca rústica en estado de regadío, en el término de Tardienta y partida La Aldea, de nueve fanegas de cabida, por el precio de 2 000 pesetas.
Para tratar, dirigirse a Manuel Barluenga Sanmartín, en Tardienta.

Teatro Olimpia

Domingo próximo:
Inauguración de la temporada
Estreno de la magnífica producción Fox, de la presente temporada, totalmente hablada y cantada en español,
EL REY DE LOS GITANOS
por José Mojica y Rosita Moreno.
Mañana Jueves: Presentación por un solo día de los
ESPECTACULOS ATLANTE
Lujosa y espléndida presentación. Precios populares.

Crimen social en Barcelona

Un inspector de tranvías asesinado
BARCELONA, 5.—Joaquín Segura, de 38 años, inspector de tranvías, ha sido encontrado esta madrugada por el vigilante de la calle de Córcega tendido en tierra y gravemente herido a la puerta de su casa, sita en la misma calle.
Fué conducido al Hospital de San Pablo, donde falleció a los pocos momentos de ingresar, sin que pudiera pronunciar una sola palabra.
Tenía el vientre perforado por un punzón, que fué hallado junto a él por el vigilante. Se sospecha que el crimen tiene carácter social.

AUTOBUSES

Huesca-Zaragoza

Salen diariamente
A las ocho y media de la mañana y a las seis de la tarde.
Llegan
A las nueve y media de la mañana y a las siete y media de la tarde.
Billetes reducidos de ida y vuelta
ENCARGOS A DOMICILIO

VENDO

ordio de seis carreras, superior, de huerta, para simiente.
León Abadias, Padre Huesca, 80, principal, Huesca.

Báscula

Seminueva, de 500 kilos de fuerza, y un mostrador de madera de cinco metros.
Se venden en buenas condiciones.

Matadero público

Relación de las reses sacrificadas en el día de ayer.
Carneros, 54, kilos, 654.500.
Corderos, 48, kilos, 455.800.
Ternascos, 5, kilos, 43.500.
Terneras, 6, kilos, 558.500.
Vacas, 1, kilos, 158.000.
Total, reses, 114, kilos, 1.870.300.

"Editorial Popular S. A.",—Huesca.

Parque del Deporte

PLAYA DE HUESCA

El lugar más sano, más agradable y delicioso para verano

Abierto desde las seis de la mañana	Servicios de baños en piscina a toda hora	De 11 a 12 1/2 reservado para señoras	Espectáculos desde las siete de la tarde
-------------------------------------	---	---------------------------------------	--

Hoy miércoles, día 9
De siete y media a nueve y media, sesión de cine y

Gran baile vermout

A las diez y media de la noche, gran baile y cine

Gran Hotel Pirineos

CALEFACCION CENTRAL
CUARTOS DE BAÑO

Agua caliente y fría en todas las habitaciones

GRAN CONFORT

Servicio de bodas y banquetes

PRECIOS CONVENCIONALES

TELEFONO 261 HUESCA



Bebed Anis de la Asturiana

ES EL MEJOR



Gran Fábrica de Baúles, Mundos y Maletas

Se hacen toda clase de reparaciones.--Especialidad en Maletas para automoviles

BAULES VIENESES Y CAJAS de MUESTRAS

TOMAS MARTIN MARCOS

Tienda: Coso de Galán, 58

Talleres: Ramiro el Monje, 22

HUESCA



Editorial Popular, S. A. - "EL PUEBLO"

Esta nueva Imprenta, dotada de los más modernos elementos, realiza toda clase de trabajos tipográficos. Tarjetas de visita; Impresos de todas clases; Recordatorios; Memorándums; Talonarios, etc.- Para encargos dirigirse a la Administración, Coso G. Hernández, 45.

Casa SANTAMARIA

Coso Galán, 20 Telf. 78

Escabeche de Bonito en Barril, Superior a 6 pesetas kilo
Jamón seco del país, lo mejor a 14 id id
Tocino de Jamón, a 4, 4,50, 8 y 10 id id
Pescados frescos, recibidos directamente de los puertos
Fábrica de Hielo - Cámara Frigorífica

INDISCUTIBLE
EL TRATAMIENTO MODERNO MAS RÁPIDO Y EFICAZ

PECTO-GRIETINE

CONTRA LAS
GRIETAS DE LOS PECHOS
Y AFECCIONES DE LA PIEL, QUEMADURAS,
HERIDAS INFECTADAS, SABAÑONES ULCERADOS,
VARICES, ETC.

RECHACE TODO PRODUCTO ANALOGO DE VENTA EN LAS FARMACIAS

TONIFIQUESE
con el poderoso tónico reconstituyente

METARRHENAL

para todos los casos de anemia, debilidad general,
convalecencia, malas menstruaciones,
inapetencia, depresiones, etc.

DE VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS

Fábrica de SOMMIERS metálicos

Señora: Compre sus Sommiers en la fábrica y se economizará dinero

Higiénicos
Interminables
Comodidad

Sommiers para "CAMA TURCA" fabricados con patas plegables

IMPORTANTISIMO: Arreglos de toda clase de sommiers en el día

Talleres mecánicos de Cerrajería

DESIDERIO BAGE

Fábrica y talleres: Padre Huesca, 11

HUESCA

Fábrica de sellos de caucho
J. SANIAGUSTIN

Manufactura de toda clase de grabados. Placas grabadas químicamente, precintos de todas clases, foliadores, imprentillas, sellos caucho elástico, almohadillas y tintas para sellar. Los pedidos de sellos de caucho son servidos a las veinticuatro horas. Pidan precios y catálogo go

Plaza de la Universidad, 8 Teléfono 45

HUESCA

Visitantes, Turistas ¡ATENCIÓN!

Al visitar Huesca, no olvidéis [hacer el itinerario calle **SAN JORGE-PLAZA MESNADEROS** (Barrio Nuevo), porque en él encontraréis la **EBANISTERIA**

Fidel Vallés

donde se surten todas las parejas de **NOVIOS** de buen gusto, de todo lo necesario para construir su nido

Esta **CASA** tiene **SECCIONES de EMBALADORES y BARNIZADORES a DOMICILIO**

FÁBRICA DE MARCOS PARA FOTOGRAFÍAS

Grandes depósitos de muebles

JUNCO

MIMBRE

MÉDULA

LA ARGENTINA

MUEBLES

Visite nuestra **EXPOSICION** y en ella encontrará el regalo práctico por muy poco dinero

Facilitamos presupuestos para Colegios, Hoteles, Comunidades, Casinos Oficinas, etc. etc.

Batería de cocina - Vajilla - Cristalería
Especialidad en artículos para regalos
PRECIOS INCOMPETIBLES

La Argentina

Agustin Delplán

Almacén de maderas
ALERRE (Huesca)

Tarjetas de visita, Sobres, Cartas, Memorandums, etc, se entregan en el día en los nuevos talleres de Artes Gráficas de

Editorial Popular S. A.

OBSERVATORIO METEOROLÓGICO

Barómetro a 0.° y nivel del mar, 759.8; Humedad relativa, 52 por 100. Velocidad en 24 horas, 724 kilómetros. Estado del cielo, nebuloso. Temperatura máxima a la sombra, 27.4. Id. mínima id., 19.4. Idem en tierra, 19.0. Oscilación termométrica, 8.0

EL PUEBLO

diario de la república

SUSCRIPCIÓN

TRIMESTRE 6 pts

AÑO 24 "

NUMERO SUELTO 10 cts.

EN BARCELONA

El famoso mecánico Madariaga, a su regreso de Méjico, hace interesantes manifestaciones sobre la desaparición de los infortunados aviadores Barberán y Collar

BARCELONA, 5.—Entró en este puerto, con cuatro días de retraso, el trasatlántico a bordo del cual regresa de Méjico y Cuba el mecánico Modesto Madariaga, que, como se sabe, fué a América para esperar al «Cuatro Vientos», de los malogrados Barberán y Collar, para tenerlo a punto durante sus eventuales vuelos por Cuba, Méjico y los Estados Unidos.

Los periodistas han abordado inmediatamente al ya famoso mecánico, para interrogarle acerca de la desaparición de los heroicos aviadores trasatlánticos. Madariaga ha salido al paso de las distintas versiones que sobre el trágico suceso han venido circulando en la Prensa internacional, y ha dicho que a su juicio, considera indudable que el «Cuatro Vientos» resultó víctima de un temporal, porque los dos aviones que mandó el gobernador de Tabasco para que salieran a su encuentro con un mensaje de salutación, no pudieron recorrer más que 30 kilómetros, pues se les echaba encima un furioso temporal y hubieron de regresar rápidamente a su base.

El avión—dice—, y pese a todas las informaciones que sobre el particular se han publicado, fué visto por última vez sobre la ciudad del Carmen, perteneciente al Estado de Tabasco. El vigía del faro allí existente y el dueño de una finca colindante, han declarado que oyeron perfectamente el ruido del motor del «Cuatro Vientos».

Preguntado Modesto Madariaga acerca de la rueda o neumático que apareció en la costa, ha dicho:

—Yo no puedo asegurar de un modo concreto que sea dicha rueda del «Cuatro Vientos» porque esa rueda no la ajusté yo, sino que la pusieron en Sevilla para que, en caso de accidente, sirviera a los malogrados aviadores de salvavidas. Su colocación tuvo lugar después de haber embarcado yo para la Habana.

Desde luego, es indudable que la rueda de referencia es fabricada en Manresa, por las fábricas Nacional Pirelli. Fué hallada en el mar a unos cuarenta kilómetros de la ciudad del Carmen, que es donde calculo que el temporal sorprendió a los aviadores. Dicha rueda la traigo conmigo para que sea examinada por aquellos que la colocaron en la carlinga del «Cuatro Vientos» en el aerodromo sevillano de Tablada.

Repito, pues, que no puedo dar fe de que pertenezca al avión de mis malogrados jefes; pero, desde luego, me parece muy probable que lo sea.

El valeroso y fiel mecánico ha continuado diciendo:

—El triste fin de Barberán y Collar me dejó anonadado. Los respetaba como jefes y les quería admirablemente.

—Traigo conmigo los regalos que recibieron en América para la entrega de ellos a sus familias.

Las versiones que ustedes me dicen han circulado aquí sobre el fin del «Cuatro Vientos» también han circulado en América, de donde seguramente proceden. Repito, no obstante, que son meras fantasías sin ningún fundamento. Considero indudable que fué el temporal—de gran violencia como los que frecuentemente se producen en aquellos parajes—el que derribó el avión español. Ningún periódico ha exagerado al

enumerar y encomiar los esfuerzos realizados por el Gobierno mejicano para la búsqueda de los aviadores. Todo cuanto se diga es pálido ante la realidad porque no se escatimaron ni gastos ni peligros. Se puso en movimiento, no sólo la aviación y el ejército y otras organizaciones gubernamentales, sino el pueblo todo de Méjico y de un modo especial los ciudadanos españoles residentes en Méjico y las autoridades consulares de nuestro país.

Entre algunos gobernadores mejicanos se suscribió la suma de cien mil pesos para ofrecerla como premio a quienes facilitaran algunas noticias sobre el «Cuatro Vientos». El aliciente de este premio fué el que desbordó la fantasía haciendo circular tantas noticias falsas. Todo fué inútil. Probablemente jamás se sabrá exactamente cuál fué el triste fin de mis heroicos jefes...

Bien penetrado de las condiciones climatológicas de la zona que atraviesa el «Cuatro Vientos» al desaparecer, creo firmemente, como antes les decía, que han sido víctimas del terrible temporal que azotó aquel fatídico día toda aquella comarca. Los temporales en el Golfo de Méjico y en los macizos montañosos se forman con una prontitud realmente extraordinaria y adquieren una violencia enorme, por lo cual no es difícil suponer que, a pesar de su pericia, Barberán y Collar no pudieron salir de la zona de peligro y envueltos por el temporal fueron fulminados por él.

Desde luego es nuestro deber descartar la absurda noticia preparada por algún periódico extranjero de que hubiesen sido víctimas de Machado. Eso no lo cree en América ninguna persona solvente, ni siquiera los mismos enemigos del ex dictador de Cuba.

De Cuba tengo una última nota emocionante, de la que yo he sido testigo a mi paso por aquel país, de regreso a España. El señor Torres, capitán de Aviación, jefe del aerodromo habanero de Colombia, hizo formar a todo el Cuerpo de Aviación de La Habana para testimoniar un homenaje de afecto y admiración hacia la Aviación española en mi modesta persona y dedicar un cariñoso y emocionante recuerdo a los aviadores desaparecidos.

Fuó un acto privado. Yo había ido a aquel aerodromo para expresar mi agradecimiento por los agasajos y atenciones recibidas durante mi estancia en la isla, e inmediatamente se organizó la emocionante ceremonia.

Modesto Madariaga es probable que salga hoy mismo para Madrid.

El famoso ex mecánico del «Dornier 16», perdido en las Azores, y del «Cuatro Vientos», es hermano del diputado agrario por Toledo don Dimas Madariaga.

Andrés Caveró Casayús

Ex ayudante de los Dispensarios de la Lucha Antivénerea de Barcelona.—Medicina general.—Piel.—Secreas.—Se admiten iguales.

Consulta: de 11 a 1 y de 7 a 9

Ramiro el Monje, 23-2.° HUESCA

Divulgación científica

Los que murieron dejando sobre la tierra vestigios de gran talento

Origen del motor «diesel» y nueva orientación de su principio

El día 29 de Diciembre de 1913, y en la travesía marítima de Amberes a Londres desapareció el buque en que viajaba el gran ingeniero alemán Rodolfo Diesel, dejando solamente unas cuantas páginas escritas, en el gran libro casi en blanco de la conquista del motor «diesel». Este singular pensador, discípulo del Linde y de Carnot, en la escuela politécnica de Munich, hasta el año 1878; dedicó el resto de su vida, hasta su misteriosa desaparición que contaba 55 años de edad, a la investigación termo-dinámica y fué considerado posteriormente como punto luminoso de la intelectualidad mecánica europea. Antes de finalizar su vida, que aun hoy se halla sumida en el misterio, tuvo la gran satisfacción de ver surcar los mares por motonaves, animadas de motores que él había creado después de varios años de continuados ensayos.

Este ha sido, pues, el único autor del motor que a través de todas las generaciones, y mientras Pensylvania, Méjico, India, Rusia y otros muchos países den petróleo bruto, habrá de llamarse Diesel, porque fué el descubridor de las leyes isotérmicas, aplicándolas al motor térmico, y además el único que supo revivirlas llevándolas a la práctica, y el que nunca cejó por nada, aun teniendo casi siempre en contra los resultados contradictorios de sus experiencias. Este se llama Rodolfo Diesel, 1858-1913.

Algún tiempo después muchas y muy prestigiosas firmas le siguieron en la construcción de motores de esta clase, siguiendo estrictamente las características y normas de Diesel, como por ejemplo: Otto Deutz de Alemania, hermanos Sulzer de Winterthur Suiza, y otros muchos que sería largo de enumerar, todos ellos a base de grandes unidades, pues desde el motor más grande que construyó Diesel, 125 H. P., tres cilindros, 250 r. p. m., se han llegado a unidades portentosas como por ejemplo el motor que funciona actualmente en una central eléctrica de Hamburgo, nueve cilindros, dos tiempos, doble efecto y que da la friolera de 15.000 H. P., tiene una altura del cigüeñal a la culata de 15 metros, construido por la casa Blom-Bos, en la misma localidad.

Hace unos años, muy pocos, se pensó en la construcción de motores de esta clase a base del régimen rápido y peso ligero; para la propulsión de camiones y otros y el famoso constructor aeronáutico, Junker, tiene un avión completamente experimental, e impulsado por un motor Diesel de seis cilindros, doce émbolos (dos por cilindro), con opuesta carrera y 600 H. P. y el que no llega a 600 kilos de peso. Todos los motores de esta clase fabricados por Renault, Francia; Saurer, Suiza y otros, han demostrado las mejores cualidades en cuanto a seguridad del funcionamiento, gran economía en el consumo, obteniendo el 79 por ciento sobre la gasolina, escape sin humo, arranque instantáneo y marcha suave y silenciosa. Sin embargo, no tiene la aceptación que se esperaba; su gran precio de adquisición es algo que rebasa del precio fijado para carruajes de transportes, y tracción mecánica de la agricultura, y no hay que perder de vista que uno de los problemas más importantes que se presentan en la época actual, es la reducción de los gastos del carburante de lujo (que es hoy la gasolina).

El motor de gasolina ha subido en tan sólo diez años por su escalonada vía progresiva, y ha llegado a extremo tal de perfección por ininidad de constructores mundiales, que nosotros, los autorizados en estos temas, no creamos que exista procedimiento alguno capaz de obtener una notable economía en el motor de gasolina y a base de la misma que sea digno de hacer mención. Es más, a base de carburador, no ha de hallarse.

Todos los ámbitos de la tierra se hallan invadidos por el mencionado motor. Las unidades de motores, camiones, tractores y automóviles se cuentan por millones; rara vez se encuentra un carruaje animado de motor Diesel. Su condición no es harto conocida, tanto para el automobilista industrial como para el agricultor mecánico es un agobio la adquisición de gasolina. Este preciado líquido les resta a muchos automovilistas industriales hasta su diario sustento.

¿Qué hacer? Estamos en la plenitud del siglo dinámico y hoy todo el mundo tiene conocimientos, que bien pueden encaminarse a obtener economía sobre el motor de gasolina. Pues algún conocimiento sobre esto, hermanado con firme constancia, buena voluntad y fe en sí mismo, dan siempre a luz algún procedimiento, aunque rudimentario, y cuyas investigaciones puestas en

Vocales para Garantías

Alucinación del enemigo

Las elecciones del domingo ni son políticas ni tienen por qué producir efectos de esta naturaleza

Los enemigos del Gobierno de la República tienen propensión al alucinamiento. Lo hemos señalado en distintas ocasiones. Han visto la crisis cien veces en forma tan absurda, que sólo por alucinación podría explicarse ese fenómeno.

En la memoria de todos, están los casos a que nos referimos. Recordarlos con algún detalle nos ocuparía tiempo y espacio que necesitamos para asuntos de mayor importancia. Si lo traemos a cuento es porque la elección de vocales para el Tribunal de Garantías constituye otro motivo para que se repita la alucinación a que nos referimos.

No nos ha sorprendido el resultado de esas elecciones. Aun ha sido más satisfactorio de lo que esperábamos. La absoluta inhibición del Gobierno merece aplausos, y se los tributamos; pero en funciones de alta inspección, el Gobierno debió informarse de las circunstan-

cias en que se celebraban esas elecciones y proveer lo necesario para que las candidaturas de los partidos que colaboran en el Poder no estuvieran en tan notoria inferioridad como estaban, y para que no se extraviara la opinión ante el fracaso de esas candidaturas que no eran ministeriales, porque el Ministerio no tiene representantes en el Tribunal de Garantías... Se trata de unas elecciones para formar ese Tribunal, como podían hacerse para renovar el Jurado. Nada de elecciones políticas para nombrar jueces que administren justicia. El Gobierno ni pierde ni gana con elecciones de esta naturaleza.

Pero aquí donde se ve un «delenda est República» en la elección de Junta de un Colegio de abogados, de una Academia o de un casino, la elección de vocales para el Tribunal de Garantías tenía que producir, y ha producido esos efectos de opinión alucinada a que antes nos hemos referido. De ser republicanos de significación ministerial los elegidos, ¡habría que oír a los derrotistas!

El Gobierno—dirían—amañó el resultado electoral para constituirse el Tribunal que ha de juzgarle...

¿Que tendrá que hacer el Gobierno para acertar?

No tiene la importancia que se le da al triunfo de las derechas en semejantes elecciones. El voto corporativo no es la expresión de la voluntad popular en el régimen establecido por la República. Es el sufragio universal directo y secreto lo que da y quita el Poder.

Unas elecciones parciales, por limitadas que sean, las mismas del 23 de Abril último, para nombrar los Ayuntamientos que estaban regidos por comisiones gestoras, dicen más que las celebradas el domingo.

Si como es de suponer se va a la renovación de los Ayuntamientos en Noviembre próximo, o cuando el Gobierno lo estime oportuno, los resultados serán bien distintos.

Y si se celebran elecciones parciales para cubrir las vacantes de diputado en veinte o treinta provincias, no saldrán de su asombro los derrotistas cuando vean que a pesar de las juntas de los colegios de abogados, y de la academia de Madrid, y de los casinos tales o cuales, el pueblo vota las candidaturas de izquierda con tanto o más entusiasmo como el 27 de Junio de 1931.

Lo vemos esto con una claridad meridiana.

Sabemos distinguir entre lo que es la opinión pública y el sentimiento público; entre lo que es el pueblo y lo que son las corporaciones. No se deben confundir estas cosas sin que la confusión denuncie el alucinamiento.

El Tribunal de Garantías en poder de las derechas, por el hecho de constituirse así, es mayor «garantía» de las oposiciones; es la prueba irrefutable de que al Gobierno no le duelen prendas y que no le importa la significación de los jueces llamados a sustanciar responsabilidades ministeriales.

¿A esto se reduce todo! ¿Consecuencias políticas? Absolutamente ninguna. ¿Efectos de opinión? Los que se quieren producir; pero tan efímeros, tan pasajeros como un toque en trigémo.

Se han puesto en pie los paralíticos, arrojando las muletas; pero ya verán ustedes cómo se desploman sin ellas y cómo continúan sin poder moverse.

(De «El Liberal»).

Casimiro Larrosa
Corredor de toda clase de entierros.
Se encarga desde los más altos a los más bajos precios.
Zalmedina, 3 HUESCA
(Junto al Bazar de Oriente)

Instituto Nipiológico

Servicios prestados durante el mes de Agosto de 1933:

Consultorio.—Niños ingresados, 4; niños salidos, 1.

Niños asistidos.—Varones, 57; hembras, 46; en lactancia materna, 20; en lactancia mixta, 70; en lactancia artificial, 12; en lactancia mercenaria, 1. Total, 103.

Días de consulta, 4; pesadas de niños, 280; medicamentos, productos dietéticos, cajitas de polvos, etc., repartidos gratuitamente, 68; faltas a la consulta por enfermedad o ausencia, 48.

Gota de Leche.—Litros de leche de vaca servidos gratuitamente, 648; biberones servidos gratuitamente, 6.540; análisis de leche, 1.

Comedor para embarazadas y madres lactantes.—Mujeres asistidas, 9; raciones servidas, 222.

práctica tienen que dar forzosamente algún resultado positivo, pues nada hay imposible bajo el sol.

Continuará con alguna brevedad sobre una nueva era físico-mecánico-científica, la descripción, de un equipo aplicable al motor de gasolina con el que se obtiene la economía antes mencionada de un 75 por cien sobre la gasolina.

Ha sido objeto de patente en toda regla reivindicatoria, su transcendencia es inapreciable y de gran utilidad, y para efectos del que suscribe, probada prácticamente.

En mi próxima publicación daré amplísimos detalles sobre el ciclo, funcionamiento y características de este nuevo equipo que más tarde será objeto de largas demostraciones públicas.

Todo, para desvanecer los comentarios y errores que siempre aparecen en la opinión pública, cuando se trata de cualquier asunto que difiere por completo de todo lo vulgarmente conocido.

Miguel Bail.

Huesca-4-9-1933.

Olimpia

— HUESCA —

Domingo próximo:

INAUGURACION DE LA TEMPORADA

Estreno de la magnífica producción Fox, de la presente temporada, **totalmente hablada y cantada en español**

El Rey de los Gitanos Por José Mojca y Rosita Moreno

Mañana Jueves: Presentación por un solo día de los **Espectáculos Atlante** Lujosa y espléndida presentación. Precios populares

Teatro Odeón Empresa SAGE
Teléfono n.° 2

SIEMPRE LOS MEJORES ESPECTACULOS

EL JUEVES, 7 SEPTIEMBRE

Repriss de la emocionante película documental, explicada en español

Buscando fieras vivas

En la que resalta la lucha entre una serpiente pitón, y un tigre de Bengala